



© privat

Qualität

Mit den Händen heilen

Daniel Gröblacher, KGS Group – Körper – Geist – Seele

Heilmasseur und Hypnotiseur Daniel Gröblacher war als Lehrlingswart Trainer für die EuroSkills. Seit 2010 arbeite ich als Heilmasseur und gewerblicher Masseur. Meine Massageausbildungen durfte ich in einer der renommiertesten Heilmassageschulen Österreichs, in der Heilmasseurschule Dijak in Spittal an der Drau, absolvieren. Dies ist mir in den Bereichen der vermittelten Kompetenz und dem hohen Fachwissen, welches ich mir dort angeeignet habe, zugute gekommen. Dadurch kann ich meine PatientInnen und KundInnen so kompetent wie möglich betreuen und beraten.

"Viele Menschen haben körperliche Probleme, die einen wesentlich tieferen Ursprung besitzen, nämlich einen geistigen oder seelischen Ursprung."

Seit mehreren Jahren beschäftige ich mich auch mit der Hypnose. Zuerst habe ich diese Form des Coachings nur im kleinen Kreise angewendet, bald entdeckte ich aber das wahre Potential dieser Arbeit und erkannte auch, dass die körperlichen Leiden vieler Menschen keinen oder nicht nur einen physischen Grund haben. Wird sich diesem Leiden nicht angenommen, ist die menschliche Hülle, also unser Körper, derjenige, der die schlussendlichen Zeichen setzt. Diese

sind in Form von Schmerzen wahrnehmbar. Dabei wurde mir bewusst, dass es sinnvoll ist, die Hypnose allen Menschen in meiner Praxis zugänglich zu machen. Dafür holte ich die offizielle Ausbildung zum Hypnosetrainer in der größten Hypnoseschule Österreichs in Linz nach und biete diese seit Anfang 2015 in meiner Praxis mit großem Erfolg an. Mit meiner Erfahrung und meinem Einsatz im Innungsausschuss der Fußpfleger, Kosmetiker und Masseur, wurde ich 2017 zum Lehrlingswart gewählt. In weiterer Folge durfte ich als Österreichischer Skills Experte für die Beauty Therapy die erste Teilnehmerin Österreichs trainieren und zu den Europameisterschaften nach Budapest 2018 begleiten und dort als Juror agieren. Unsere Teilnehmerin erreichte den sensationellen 5. Platz und die "Medaillion for Excellence". Bei den kommenden EuroSkills in Graz bin ich nicht dabei, hoffe aber auf viele Erfolge für das österreichische Team. www.kgs-group.at
Online seit 11.12.2019 (Aktualisiert: 15.09.2021)